

Siegerehrung des 56. Europäischen Wettbewerbes 2009 im Foyer des Hessischen Rundfunks, Frankfurt a. M.

„Die EU ist wie ein Fahrrad: Hält es an, fällt es um.“

„HYPERKA – Ideen für Europa“ war das Rahmenthema des diesjährigen aktuellen europäischen Wettbewerbs. Die Siegerehrung auf Bundesebene fand diesmal im Hauptgebäude des Hessischen Rundfunks statt.



Ab. 1: Zentrale des Hessischen Rundfunks
Gymnasiums, Bad Homburg, das Programm mit Werken aus der Feuerwerksmusik von Georg Friedrich Händel.

Zur Begrüßung konnte man dem Fernsehdirektor des Hessischen Rundfunks Manfried Krupp lauschen, der selbst im Jahr 1972 als Bundessieger hervorging.

Thomas Mann, Mitglied des Europäischen Parlaments, führte durch das Programm und überreichte jeder Siegerin und jedem Sieger eine Urkunden und den Preis.

Ab. 2: Alle Bundessiegerinnen



Quelle: ARS



Quelle: ARS

Eingeladen waren ca. 90 Bundessieger von der Grundschule bis zu den Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Gymnasiums. Die jüngste Siegerin besucht die 1. Klasse!

Musikalisch begleiteten die Schülerinnen des Kaiserin Friedrich-

Schülerinnen des Kaiserin Friedrich-

Der Ministerialrat Walter Diehl betonte im Namen der hessischen Kultusministerin Dorothea Henzler die gute Arbeit der Schülerinnen und Schüler und bedankte sich für den Einsatz der Lehrkräfte, die für die Betreuung, Korrekturen und

Bewertungen von über 14.000 Arbeiten verantwortlich waren. Der Wettbewerb sei ein Teil des hessischen Konzepts der Begabtenförderung, betonte Herr Diehl.

Die Adolf-Reichwein-Schule erzielte auch in diesem Jahr wieder sehr gute Erfolge.

Die Bundessiegerin Desirée Steup des Beruflichen Gymnasiums (Klasse 12) der Adolf-Reichwein-Schule konzipierte ihre Arbeit über die Europawahl 2009. Sie konnte aufgrund einer Religionsarbeit nicht an der Siegerehrung teilnehmen und wurde durch die Landessiegerin Nadine Rosswurm vertreten.

Ab. 3: Siegerehrung Gymnasium – Frau Rosswurm (re.)



(rg 2009)

Die Landesbeauftragte für den Europäischen Wettbewerb, Frau Arnold, kündigte an, dass alle Landessiegerinnen und Landessieger ihren Preis am Samstag, dem 30.05.09 in der Wiesbadener Staatsoper erhalten werden und anschließend die Oper genießen dürfen.

Ein tolles Buffet und eine Führung durch den Hessischen Rundfunk sowie die Fernsehanstalt rundeten die Veranstaltung ab.

Weitere Landessiegerinnen und Landessieger der Adolf-Reichwein-Schule:

Becker, Laura	(Europawahl)
Adina, Fetter	(Europawahl)
Heidrich, Laura	(Europawahl)
Litzinger, Stefan	(Europawahl)
Nocon, Pascal	(Europawahl)
Rosenbauer, Theresa	(Europawahl)
Schreinert, Lisa	(Europawahl)
Voll, Larissa	(Europawahl)
Rosswurm, Nadine	(Nonkonformismus)